

Handball – Wir. Gewinnen. Gemeinsam.

Bayerischer Handball-Verband e.V. • Georg-Brauchle-Ring 93 • 80992 München

An: Alle Vereine des BHV

Planungen zur Wiederaufnahme des Spielbetriebes

München, 22. Dezember 2021

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

wie angekündigt möchten wir Euch mit diesem Rundschreiben über die Planungen zum Thema Wiederaufnahme des Spielbetriebs informieren, die in der gestrigen Sitzung von Präsidium und Bezirken gemeinsam diskutiert wurden. Ein weiterführender Beschluss ist aufgrund der weiterhin dynamischen Lage nicht gefasst worden.

Erfreulicherweise weist momentan kein Landkreis in Bayern eine 7-Tages-Inzidenz von über 1000 auf, so dass zumindest das Training möglich ist. Gerade für die Kinder und Jugendlichen ist das von größter Wichtigkeit! Dass dies viele Vereine trotz widrigster Umstände und unter sehr großem Aufwand weiterhin leisten, verdient großen Respekt und Anerkennung – vielen Dank dafür!

Zur Wahrheit gehört aber leider auch, dass sich vielerorts enorme Hindernisse in den Weg stellen, die einen geordneten Trainingsbetrieb und erst recht einen eventuellen Spielbetrieb schwierig machen – auch die Ängste von Spieler*innen sowie deren Eltern spielen dabei eine Rolle und müssen ernst genommen werden. Auch die neue Dynamik in der Corona-Pandemie lässt mittelfristige Beschlüsse jegliche Richtungen als nicht praxistauglich darstellen.

Wie geht es weiter:

Auf Grund der aktuellen Verordnung in Bayern und der Pandemiesituation wird es keine Wiederaufnahme des Spielbetriebs vor Ende Januar 2022 geben können.

Am 8.1.22 werden das Präsidium und die Bezirke erneut über die Situation und mögliche Alternativszenarien beraten. Die Vereine werden anschließend so schnell wie möglich informiert. Wir hoffen, dann mehr Informationen zu Startterminen, Vorlaufzeiten und eventuellen Spielmodi veröffentlichen zu können.

Bayerischer Handball-Verband e.V.

Georg-Brauchle-Ring 93 80992 München www.bhv-online.de

Georg Clarke

Präsident

georg.clarke@bhv-online.de

Sparkasse Erlangen IBAN: DE57 7635 0000 0060 0266 46 BIC: BYLA-DEM1ERH Finanzamt München St-Nr.: 143/211/20149

Präsidium: Georg Clarke (Präsident), Klaus-Dieter Sahrmann, Peter Kastenmeier, Ben Schulze, Prof. Dr. Matthias Obinger, Dr. Oliver Vogler, Ingrid Schuhbauer, Felix Rockenmayer

Registergericht München: VR 4699



In diese Sitzung werden auch maßgeblich die Ergebnisse der Vereinsumfrage, die gestern an alle Vereine Bayerns versandt wurde, sowie die Handhabungen der anderen Landesverbände einfließen. Aufgrund der vielerorts vorhandenen Trainingssituation sind wir uns sicher, dass es im Gegensatz zu den vergangenen Monaten eine mögliche Aufnahme des Spielbetriebs durchaus ein kürzerer Abstand als in der Vergangenheit möglich wäre. Dabei spielen auch Überlegungen zur differenzierten Handhabung der Alters- und Leistungsklasse (Erwachsenen- / Kinderhandball sowie Breiten- / Spitzensport) eine Rolle.

Wir alle wünschen uns mehr Klarheit und mehr Planungssicherheit, aber die derzeitige Lage zwingt uns dazu, relativ kurzfristig zu entscheiden. In den vielen positiven Rückmeldungen aus den Vereinen spüren wir Euer Verständnis dafür.

Das Präsidium des Bayerischen Handball-Verbandes e.V. möchte sich bei allen Vereinen und deren Verantwortlichen, den vielen ehrenamtlichen Helfer*innen und bei allen, die in diesem erneut schwierigen Jahr unserem Sport treu geblieben sind, ganz herzlich bedanken.

Wir wünschen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch in ein hoffentlich leichteres neues Jahr für den Handballsport in Bayern!

Mit sportlichen Grüßen,

Georg Clarke Präsident Stefanie van Eck Geschäftsführerin

S. san Eck

Martin Haider Mitgliederentwicklung/ Spielbetrieb